

GAZETTE DE BEAU-PORT

Édition Octobre 2024

Un rappel qu'à partir de la semaine du 15 octobre, le nouveau programme provincial de repas du midi rentrera en vigueur. Visitez le <https://nslunch.ca/fr/> pour passer votre commande avant ce mercredi le 9 oct.



Frais de sports pour les élèves du secondaire. Notez que les frais ont été ajusté afin de couvrir les frais associés avec les matchs tel que le paiement des arbitres. Ces frais ne couvrent pas les dépenses si qu'une équipe se rend aux provinciaux. Payable sur SchoolCash

Baseball – 50\$.
Soccer - 55\$.
Volleyball - 55\$.

Basketball - 65\$
Badminton - 20\$
Balle-molle - 50\$

IMPORTANT

Toutes communications concernant le changement de plans pour le retour à la maison doivent être communiquées avec le bureau au moins une journée à l'avance. Ceci inclut un changement d'autobus pour les élèves qui a plus qu'un arrêt, un parent le ramasse ou il prend l'autobus et encore.

Ceci est pour la sécurité de nos élèves.



Le temps se refroidit

Les élèves sortent à l'extérieur tous les jours pour les pauses de récréation et le dîner. Nous rappelons qu'il fait souvent froid sur la butte de Beau-Port avec les vents, donc il est important d'habiller les enfants chaudement.



RÉSERVEZ LA DATE!
PHOTOS SCOLAIRES

Mardi **5**
NOVEMBRE
Journée photo pour tous les élèves

Vendredi **8**
NOVEMBRE
Photos pour les élèves de 12e année (photo des finissants)

BEAU-PORT DANS LA COMMUNAUTÉ



Le 20 septembre, nos élèves ont participé à la Course Terry Fox. Un grand merci à toutes nos familles qui ont fait la collecte de fonds pour cette maladie qui nous touche tous.

Notre soirée portes ouvertes au mois de septembre était un grand succès. Merci à toutes les familles qui nous ont rendu visité et à notre personnel, nos élèves et les organismes qui ont rendu possible cet événement. Plus de 70 parents ont participé avec leurs enfants!



Nos jeunes artistes de l'École Beau-Port participent activement dans les événements communautaires que ça soit le dîner communautaire à La Picasse ou bien le spectacle bénéfice pour le Centre St-Anne, le talent de nos élèves rayonnent à travers de Isle! Félicitations, nous sommes fiers de vous.

L'équipe de baseball a remporté la bannière régionale ce soir. L'équipe se rendra maintenant aux provinciaux le 18 et 19 octobre dans la région de Hants.

Gratitude à nos entraîneurs pour leur dévouement et leur temps.

